

## La 3<sup>e</sup> génération du PGMR est en vigueur !

**Rawdon, le 04 avril 2024** – Issu d'une démarche de concertation amorcée en 2020 avec les municipalités locales, la MRC de Matawinie est heureuse d'annoncer que la 3<sup>e</sup> génération de son Plan de gestion des matières résiduelles (PGMR) est entrée en vigueur le 27 janvier dernier.

Qu'est-ce qu'un PGMR ? Le PGMR constitue l'outil essentiel de planification territoriale visant à atteindre les objectifs de la Politique québécoise de gestion des matières résiduelles. C'est plus qu'une simple directive, il incarne l'engagement environnemental renouvelé de la MRC dans ce domaine hautement d'actualité.

À cet égard, les actions prévues au plan misent, entre autres, sur des efforts de réduction de l'enfouissement par des mesures qui seront entamées prochainement, telles que :

- La réalisation d'une campagne territoriale d'information, de sensibilisation et d'éducation à la GMR
- La diffusion de campagnes et d'outils pour lutter contre le gaspillage alimentaire
- La promotion des commerces zéro déchet

La MRC invite donc tous les acteurs du territoire à se joindre à elle dans cette démarche, contribuant ainsi à une meilleure gestion des matières résiduelles et au développement d'une collectivité soucieuse de préserver ses ressources.

« Ce nouveau PGMR est le fruit d'une collaboration étroite avec nos municipalités partenaires et reflète notre engagement commun envers l'environnement. Ensemble, nous pouvons faire la différence pour un avenir plus durable. », déclare Isabelle Perreault, préfet de la MRC, mais également mairesse de la municipalité de Saint-Alphonse-Rodriguez.

Pour en savoir davantage : <https://mrcmatawinie.org/plan-de-gestion-matieres-residuelles-pgmr>

À propos de la MRC de Matawinie :

Entreprenante de nature, la Matawinie mise sur un développement économique respectueux de la qualité de vie de ses résidants et la préservation de ses paysages soutenant les valeurs écologiques qu'elle défend. La MRC de Matawinie est une organisation proactive qui offre une multitude de services à ses municipalités et ses citoyens grâce à une équipe de professionnels aguerris et guidés par la concertation des élus. En Matawinie, la fierté du sentiment d'appartenance est majeure et le sceau 100 % Matawinie en est une illustration. Pour découvrir la Matawinie : [mrcmatawinie.org](http://mrcmatawinie.org)

– 30 –

Source : Mme Catherine Lavallée, coordonnatrice aux communications  
MRC de Matawinie  
450 834-5441 poste 7001  
[clavallee@matawinie.org](mailto:clavallee@matawinie.org)

Information : Nadia Maheu, conseillère en gestion des matières résiduelles  
MRC de Matawinie  
450 834-5441, poste 7034  
[nmaheu@matawinie.org](mailto:nmaheu@matawinie.org)

